
SAN FRANCISCO DE ASÍS

Premios y homenajes en el día de los veterinarios

LA VOZ
REDACCIÓN

El Colegio Oficial de Veterinarios pone en marcha hoy un gran número de actividades para celebrar San Francisco de Asís, festividad de los veterinarios. A las 9.30 horas la jornada comenzará con un acto religioso en la Párrroquia de San Pedro Apóstol.

A las 20.30 horas se volverá a retomar la celebración, esta vez con un acto celebrado en el Gran Hotel de Almería y presidido por Presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de Almería, Emilio Gómez. Durante el acto tendrá lugar el fallo del Premio Nacional de Investigación 'Francisco Fernández López'.

Durante el evento, los colegiados Fernando Alzuela, Eugenio Martín, Ana Vázquez y Francisco Javier Batlles serán homenajeados por su 25 aniversario en la profesión. Y para terminar, se concederá la Medalla de Honor del Colegio de Veterinarios al Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija.